

Sindicato de Coetc realiza un paro que afecta los servicios de la línea 409 tras agresión a trabajador

Sociedad



Publicada el: 16/08/24	Visitas: 132
Comentarios: 2	Ver comentarios
Votos: 58	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/sociedad/sindicato-de-coetc-realiza-un-paro-que-afecta-los-servicios-de-la-linea-409-tras-agresion-a-trabajador_29.php

**SINDICATO DE COETC
REALIZA UN PARO QUE
AFECTA LOS SERVICIOS
DE LA LÍNEA 409 TRAS
AGRESIÓN A
TRABAJADOR**

Sociedad

Sindicato de Coetc realiza un paro que afecta los servicios de la línea 409 tras agresión a trabajador

Restricción temporal en la línea hacia Plaza España y Saint Bois: afectará a los recorridos hasta el martes por la mañana.

Paro en el sindicato de trabajadores de Coetc afecta línea 409

El sindicato de trabajadores de Coetc ha decidido llevar a cabo un paro que impacta en los servicios de la línea 409, como respuesta a la agresión sufrida por un compañero de la cooperativa.

El incidente violento se registró alrededor de las 13:45 horas en una unidad con destino a Plaza España. Ante esta situación, los trabajadores optaron por interrumpir temporalmente los servicios tanto en dirección a Plaza España como hacia Saint Bois.

La medida de fuerza comenzó a las 15 horas y se prevé que los servicios se reanuden con la salida de los primeros coches del martes.

Desde el sindicato, Ascot expresó en un comunicado: "Sepamos entender que la tolerancia y la convivencia es lo que debe primar por sobre cualquier tipo de agresión y violencia", agradeciendo la comprensión de los usuarios durante este episodio.

Imágenes



Sindicato de coetc realiza un paro que afecta los servicios de la linea 409 tras agresion a trabajador

Tags

Coetc

Noticias relacionadas

3.7 * *Árbitros se encuentran con la Auf tras la brutal agresión a un asistente el domingo: si no se toman medidas, podrían decidir un paro*

4.5 * *Paro de 24 horas en La Tablada: no habrá despacho de*

combustible durante toda la jornada

4.4 * *Utu en alerta: paro nacional tras incidente de violencia en Flor de Maroñas entre un estudiante y un docente*

3.6 * *Hombre sentenciado a dos años de prisión por agresión a mujer en un intento de robo*

4.9 * *Movilización del sindicato de funcionarios del Poder Judicial prevista para este miércoles en todo* Ultimas Noticias

3.6 * *Sabor agridulce: el sindicato de Inau se pronuncia tras la interpelación en el Senado*

4.0 * *Liceo 41: Tras una semana de paro, se incorpora un nuevo portero al equipo*

5.0 * *Inaudito atraco a una ferretería: un empleado lucha por su vida tras el violento asalto.*

4.4 * *Profesores toman el liceo 3 de Las Piedras en protesta y denuncian situaciones de violencia en la comunidad educativa*

4.6 * *Los imprevistos lo alteran todo": la innovadora campaña de Alcance Servicio de Compañía*

Comentarios

Adrián Varela

17-08-24 23:44

La verdad, es una pena que tengamos que llegar a esto. La violencia no tiene cabida en ninguna parte y menos en el transporte público. Esperemos que se pueda resolver pronto y que todos podamos viajar tranquilos. Es importante apoyar a los compañeros que están sufriendo estas agresiones.

Mariano Ibarra

16-08-24 19:04

otro paro más que complica a la gente, siempre con los mismos problemas. La tolerancia se menciona pero parece que no la entienden, es una pena que se llegue a estas situaciones.

Categorías

Cultura

Curiosidades

Deportes
Economía
Empresariales
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Internacionales
Nacional
Estados Unidos
México
Mundo
Opinión
Policiales
Política
Principal
Show
Sociedad
Tecnología & internet
Turf